

Baustelle August-Bebel-Straße: Das Hallenbad ist erreicht

Dreieich. Die Baumaßnahme in der August-Bebel-Straße kommt gut voran. In diesem Winter kam es aufgrund der Witterung nicht zu größeren Verzögerungen im Baufortschritt. Im dritten Bauabschnitt zwischen Breslauer Straße und Stettiner Straße erfolgen derzeit die Gas- und Wasseranschlussarbeiten durch die Stadtwerke. Die Baustelle ist zwischenzeitlich in den vierten Bauabschnitt zwischen Stettiner Straße und den Zufahrtsbereich vor dem Hallenbad vorgerückt. Hier wurden bereits die neuen Kanalhausanschlüsse hergestellt. Derzeit werden die Gas- und Wasserhauptleitungen verlegt. Momentan ist die Hauptzufahrt zum Schwimmbad gesperrt, eine provisorische Zufahrt ist eingerichtet und wird bereits durch die Besucher des Schwimmbads genutzt.

Die Baufirma Strassing wird nun in Kürze mit dem Bereich zwischen Zufahrt Hallenbad und Fichtestraße beginnen. Um die Zufahrt zum Parkplatz des Hallenbades durchgehend zu gewährleisten, wurde auch in Abstimmung mit den Bürgerhäusern und dem Hallenbad die Einrichtung einer Baustellenampel für diesen Abschnitt vereinbart. Die Besucher des Hallenbades können also jederzeit den Parkplatz wie gewohnt über die Fichtestraße erreichen. Allerdings kann es aufgrund der wechselseitigen Freigabe der Baustellenampel zu kurzen Wartezeiten kommen. Die Baustellenampel wird ab Mitte März für einen Zeitraum von etwa vier Wochen in Betrieb sein. Danach steht die neu hergestellte Parkplatzzufahrt wieder zur Verfügung.

Ausblick: Im Mai wird mit dem letzten Bauabschnitt, dem Kreuzungsbereich August-Bebel-Straße / Fichtestraße begonnen. Dieser wird in Vollsperrung umgebaut. Eine beschilderte Umleitung für die Schwimmbadbesucher und den Anlieferverkehr wird zu gegebener Zeit eingerichtet.